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REQUERIMENTO Nº 493/2017 

  
“Requer informações acerca da 
situação do munícipe da Sr. Luiz 
Ricardo Cassiano, junto a Secretaria 
de Saúde no município de Santa 
Bárbara d’Oeste.” 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
  
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de 

seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;  

 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pelo munícipe 

LUIZ RICARDO CASSIANO, data de nascimento 30/10/1957, residente e 
domiciliado a Rua Bulgária, nº 2397, Bairro Jardim Europa I, nesta, requerendo 
informações quanto a sua situação junto a Saúde Pública Municipal;  

 
CONSIDERANDO ainda que o presente questionamento tem 

como embasamento o fato de que, segundo informações do munícipe, o 
mesmo desde janeiro de 2016 aguarda para passar por exame oftalmológico, o 
qual foi agendado para a data de 19/04/2017, porém, na véspera da realização 
do exame recebeu telefonema da Secretaria Municipal de Saúde informando 
que seu exame estava cancelado, não obtendo quaisquer outras informações 
sobre o motivo do cancelamento;  

 
CONSIDERANDO também que o paciente recebeu orientação da 

Secretaria Municipal de Saúde que deveria realizar novamente todas as etapas 
de tramitação para conquista do exame, ou seja, passar por atendimento na 
UBS, abrir solicitação de exame específico, levar documentação até o Centro 
de Especialidades e aguardar nova chamada; 

 
  CONSIDERANDO por fim que o munícipe, que já aguarda há 
mais de 01 e 04 meses para realização do exame, teme que possa esperar 
novamente por igual período, ou até mesmo ter o pedido cancelado mais uma 
vez, podendo vir a agravar ainda mais os seus problemas de visão; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual a atual situação do pedido de exame oftalmológico 

solicitado pelo munícipe Luiz Ricardo Cassiano, junto à Secretaria Municipal de 
Saúde? 
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2º) Por quais motivos a realização do aludido exame que estava 
marcado para a data do dia 19/04/2017 foi desmarcado, sem apontamento de 
nova data? 

 
3º) O munícipe Luiz Ricardo Cassiano, data de nascimento 

30/10/1957, terá que que fazer uma nova abertura de pedido na UBS para 
realização do exame oftalmológico? Caso positivo, qual será o tempo estimado 
de espera até a conquista da realização do exame solicitado? 

 
4º) Caso a resposta do item 3º seja negativa, ou seja, o antigo 

pedido ainda esteja em vigência, qual a previsão para realização do exame 
supracitado? 

 
5º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de abril 2017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 
 

  
 
 
 

 

 


